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Zusammenfassung

        
Die Wirkung von 250 mcg/kg N,N-Dimethyltryptamin (DMT) i.m. wurde an 38 freiwilligen Versuchspersonen untersucht. Unter kontrollierten Bedingungen erhielten 26 Probanden DMT und 12 Placebo. Die bewußtseinsverändernde Wirkung sowie die körperlichen Nebenwirkungen wurden retrospektiv mit Fragebogen erfaßt. Trotz der im Vergleich zu früheren Untersuchungen niedrigen Dosierung zeigten sich signifikante Unterschiede im Vergleich zu Placebo in den Syndromen der veränderten Bewußtseinszustände: optische Sinnestäuschungen, Konzentrations- und Denkstörungen, Leiberlebensveränderungen, Veränderungen des Ich-Erlebens, Derealisationserscheinungen, euphorisches und dysphorisches Zustandsbild sowie Wahn. Bei den somatischen Begleiterscheinungen traten subjektive Atembeschwerden, Schwindel und vor allem Schwächegefühle hervor.


      
        
Summary

        
In a controlled study on 38 volunteers the effects of 250 mcg/kg N,N-Dimethyltryptamine (DMT) Lm. were assessed. 26 subjects received DMT and 12 placebo. The altered states of consciousness and the somatic changes were measured by several questionnaires administered after the experiment. In spite of the low dose as compared to previous studies significant differences to placebo were found in the following syndromes of altered states of consciousness: visual hallucinations resp. illusions, impairment of memory and attention, changes of body image, depersonalization syndrome, derealization syndrome, euphoric state, anxious-depressive state and delusion. The somatic side effects were mainly subjective respiratory troubles, dizziness and weakness.
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